

La Caravane de la liberté est rééditée à Villa Clara



La Caravane de la Liberté arrive à Villa Clara. Photo : CMHW

Santa Clara, 6 janvier (RHC) Des étudiants et des travailleurs de différents secteurs ont réédité aujourd'hui dans la province centrale de Villa Clara la Caravane de la Liberté, l'itinéraire emprunté par Fidel Castro de Santiago de Cuba à La Havane après le Triomphe de la Révolution.

Le cortège, composé de jeunes personnalités du sport, de la santé et des services, est arrivé sur le territoire central cubain depuis Sancti Spiritus en passant par la communauté d'Ojo del Agua, à plus de 280 kilomètres à l'est de La Havane, à l'endroit même où les forces de l'Armée rebelle sont entrées dans la province le 6 janvier 1959.

Au cours du voyage, qui s'est arrêté dans les municipalités de Placetas et de Santa Clara, un groupe d'étudiants a reçu la carte qui les reconnaît comme membres de l'Union des jeunes communistes (UJC), tandis que d'autres ont reçu des distinctions pour leur contribution dans différents domaines au développement du pays.

Hermes Aguilera, secrétaire de l'UJC dans le territoire, a déclaré que pendant la visite, les participants ont également rendu hommage aux martyrs tombés pendant la guerre contre la dictature de Fulgencio Batista, ainsi qu'à ceux qui ont offert leur vie pendant la bataille de Santa Clara, un événement clé pour la victoire définitive.

Ce jour-là, les participants se sont rassemblés à l'endroit même où Fidel Castro s'est adressé à la population de la capitale de l'ancienne province de Las Villas, dans un discours où le leader de la révolution cubaine a assuré qu'il n'était pas venu pour parler au peuple, mais pour l'écouter.

Milaxy Sánchez, gouverneur de la province, a déclaré que se souvenir aujourd'hui de ce concept et d'autres concepts de ce jour historique représente non seulement le maintien de la révolution cubaine en vie, mais contribue également à la renforcer en soutenant l'unité entre le peuple et ses dirigeants pour faire face à n'importe quel défi.

Après les activités dans la province centrale de Villa Clara, la caravane continuera vers le territoire de Cienfuegos, pour commémorer la présence de Fidel Castro et de l'armée rebelle dans le cadre de leur voyage vers La Havane, une ville qui les a accueillis le 8 janvier 1959 avec une énorme manifestation de liesse populaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/373512-la-caravane-de-la-liberte-est-reeditee-a-villa-clara>



Radio Habana Cuba